



2019. 3. 1

3月 ちとせだより

幼保連携型認定こども園
神戸 YMCA ちとせ幼稚園

新年度の開始がつい先日のような気がするのですが、もう3月になってしまいました。

昨年4月のちとせだよりには、年度を始めるにあたって神さまにたくさんお願いする「お祈り」で始めました。年度最後の3月号を書くにあたって、その願いは叶ったのか、振り返っています。

私は、子どもたちの心をそのまま受け容れることができたでしょうか。

子どもたちのありのままを見ることができたでしょうか。

子どもたちの小さな震えを聞き逃さなかったでしょうか。

子どもたちの手を温められたでしょうか。

子どもたちは私の腕にとび込めたでしょうか。

子どもたちの心に私の声は優しく響いたでしょうか。

子どもたちの涙を渴かし自信を芽生えさせられたでしょうか。

子どもたちを護れたでしょうか。

子どもたちに溢れるほど優しさを注げたでしょうか。

子どもたちをより高くに導けたでしょうか。

子どもたちを信じてやり遂げさせることができたでしょうか。

願ったような自分でいられた時もありました。でも、いつも、どんな状況でも、そのように居られた訳ではありませんでした。どの願いもまだ叶っていない、そう思います。

でも、たくさんの願いを「子どもたちのために」と祈った、その子どもたちが、私の心を神さまへと向かわせてくれて、「子どもたちと一緒にあなたの愛を感じさせてください」という願いは叶いました。本当に、恵まれた1年でした。

全てを愛で包んで下さった神さまの恵みと、子どもたち、保護者のみなさま、幼稚園の歩み、全てに感謝して、1年を締め括らせていただきます。

年主題 『イエスさまとともに生きる～愛の交わりの中で～』

<年主題聖句> 「愛する者たち、
神がこのようにわたしたちを愛されたのですから、
わたしたちも互いに愛し合うべきです。」
(ヨハネの手紙Ⅰ 4章11節)

3月主題 『なかまと 心はずませて』

<聖句> 「わたしは世の終わりまで、いつもあなたがたと共にいる。」
(マタイによる福音書 28章20節)